

l'Amérique latine?

Les personnalités suivantes ont accepté l'invitation de l'I.C.A.I. à participer au colloque:

- Professeur Paul Bouchard: Directeur du Département des études ibériques, Université Laval
- Professeur Francis Bregha: Département du service social, Université de Toronto
- Professeur Irving Brecher: Directeur, centre pour le développement des études régionales, Université McGill
- Professeur Paul-Yves Denis: Département de géographie, Université Laval
- Monsieur Jeffrey Frost: Brazilian Light and Power Company Limited, 25 ouest rue King, Toronto 1.
- Monsieur Jacques Garneau: Association des universités et collèges du Canada, Ottawa.
- Monsieur John Harbron: Rédacteur adjoint, "The Telegram", Toronto.
- Monsieur Arthur Irwin: Editeur, Victoria Daily Times, Victoria, B. C.
- Professeur D. Jones: Président, Programme des études latino-américaines, Université de Calgary.
- Monsieur Devin Le Morvan: Directeur des programmes, Institut international Coady, Université St. François-Xavier.
- Professeur Kurt Levy: Co-président, Département des études italiennes et ibériques, Université de Toronto.